私は、現在大学3年生で、法学部に在籍をしているのですが、周りに、ロースクール等を希望している方が少なく、中々相談できずに、私自身が調べて情報を得る機会が多く、たくさん不安があったのですが、今回の、説明会で、わからないところを実際に質問して、知る機会ができ、大変有意義な時間になりました。ありがとうございました。

さまざまな学校や立場の方々から直接お話を聞くことができたこと。

スポーツの分野で弁護士をしている方に話を聞いて、興味を持ったから。

スポーツ弁護士のお話からです。

とても親切に質問対応をして頂いたから。

どのような点が各法科大学院の強みなのかを知ることができたから。

なかなかロースクールだけを取り上げた説明を聞ける機会は少ないし、実際に働いている方からのお話を聞けたのが貴重な経験になりました。

モチベーションが上がった

リアルタイムで動画が配信されて参考になった。

- ロースクールという環境に対する解像度が上がったことが僕にとって有益でした。
- ロースクールに未修で入学された方のお話を聞けたり、法曹の方々がそれぞれの仕事について楽し そうに話してくださったりしたことで、法曹への道のイメージがより具体化したため
- ロースクールの実態や法曹の仕事のやりがいを知ることができたから。
- ロースクールの授業の様子や雰囲気、ロースクール生の普段の勉強時間などを知ることができ、今後の進路選択に役立ったから。
- ロースクールの卒業生や大学生からの話を聞ける機会はあまりないので、非常によかった。また、各ロースクールに質問をしたら答えていただけるシステムも非常によかった。
- ロースクールの様子がいまいち分かってなかったため詳しく知ることができてよかった。それぞれの役職の仕事を分かりやすく説明してくれていた。
- この講演はいい機会になったと思う。
- ロースクールへの入学の仕方による違いなどがわかりやすかった。
- ロースクールや法曹について、有益な話を聞くことができたため。
- ロースクール在校生から勉強時間をきけたこと
- ロースクール生のお話を伺うことができたから。また、法律家の方に質問した際に、わかりやすい回答をいただくことができたから。

ロースクール内でどういった講義が行われているのか全く見当がつかなかったのでそこが明確になったこと

ロースクルール在学中の方から、現在法曹として活躍されている方々まで、たくさんの方のお話を聞く ことができて参考になりました。

各法科大学院の方に直接お話を聞ける機会も、色んな法科大学院の情報を一度に得られる機会も 中々ないので、良かったと感じた。

各法曹の見えない仕事についても聞くことができてよかった。

疑問が解消できた。ロースクール受験のことや、司法試験までのプロセスが分かった。

経済的支援もあり、学修支援も受けられることを聞いてロースクールに魅力を感じました。

検討を考えているロースクールから話を聞く機会があったから。

個別に質問ができたこと

今までは具体的な法科大学院とはどのようなものなのかよくわかっていなかったのですが、このイベントを通してどのような場所なのかわかったので「たいへん良かった」を選びました。

裁判官や検察官、弁護士の方々の仕事の様子を聞くことができ、ロースクール卒業後の進路を考えるうえで参考になったから。

在校生や本職の方のお話など実体験に基づいたお話もそうですが、実際の授業風景が映像で垣間 見ることができたのでより大学院での生活だったりといったところで、想像がしやすかったためです。

参加以前はロースクールについての知識が全くなかったが、参加後はなんとなくイメージすることができた。

自身の声で直接質問できる機会というものがこれまでなかったため、多くの法律家の方々に個々の 対応をしていただけて大変勉強になりました。

自分の興味のあるブースに自由に出入りできるから。

実際にその職に就いている人の声を聞けたから

実際にロースクールで勉強している方や、法曹として働いている方の生の声を聞くことができて、非常にためになったし、法曹のお仕事のイメージが湧くようになったから。

実際にロースクールに行っている人の生の声を聞けたことが大きな収穫になりました。

実際に活躍されている弁護士の方々から直接、勉強法や仕事内容などに関して普段は得難い情報をいただけたこと。

実際に勤務している方の話や興味のある大学が参加していたので

実際に働いている方から、仕事の様子などのお話しを聞く事が出来たこと。

実際に法曹として活躍している方の生の声を聴けたから。

実際に法曹の業務にあたる方のもつ心情の一部を聞くことができたこと。

実際に話を聞く機会は今まで無かったから

実際のロースクールの様子を知ることができたこと。自分の将来像がより鮮明になったから。

実際の法曹の方の日常の様子を知ることができたから。

実務に携わっている方々からの現場の声が聴けたため

実務家の人の話を聞けたこと。

実務家の方の生の声が聴けたところ

社会人なので、実際に現地に行くとなると、なかなか時間が取れないため

授業の様子や在学生の生の声に触れる機会は貴重だから

初めて実務家の方々にお話を伺えて、自分が一番不安に感じていた自身の大学のレベルについて 直接意見を聞けたので、とても有意義だったからです。また女性法律家のブースでは、仮に女性法律 家になった場合に置かれる立場が少し知れてよかったです。実務家のブースも、女性法律家のブー スでも、自分がかなり前から抱いていた素朴な疑問や意図の読み取りにくい質問に対して、真剣に答 えていただけて、とてもうれしかったです。

初めて知れた点が多く、法曹を目指したいと強く思うようになったから。

多数の法科大学院のお話を聞くことができ、参考になりました。

大学在学中予備試験を受けず、あえて法科大学院に行く魅力を見つけることかできたから。

大阪大学法科大学院の教授が、とても丁寧に質問に答えてくださり、大変有益な時間になりました。 本当に感謝しています。

知らなかったことをたくさん知ることができた。

普段は見られないような、法科大学院の授業の様子を見ることができて大変参考になった。 また、実際に働いている法曹の方々の話を聞くことができ、法科大学院入学に向けてのモチベーションが高まった。

普段接することのできない法曹の方々に自分の疑問を投げかけることができたり、お話を聞くことが できたという貴重な体験や、法科大学院についての知らなかったことを吸収できたこと。

普段中々聞くことができない話が沢山あり、とても充実していたから。

普段聞くことが出来ない法曹界のお話などを聞くことが出来て、私にとって貴重な機会となりました。 普段聞くことのできない裁判官や弁護士、実際にロースクールに通っている生徒さんの声を知ること

ができたから。

複数の法科大学院の情報が、一度に把握することができる。

具体的な法曹三者、現役ロースクール生の声を聞くことにより、進学後のイメージがついた。

弁護士や裁判官のお話から私がより法曹業界に興味を持てた点からそう思った。

法科大学院での授業の内容については、ホームページやパンフレット等でも知っていたのだが、それよりも詳しく実際の声を聴くことができ、より一層知ることができた点がよかった。加えて実際に働いている法曹の方の話も聞き、ロースクールに行き司法試験を受けその後の内容についても知ることができたのでよかった。

法科大学院と実務の内容、実態をよく知れたから

法科大学院に対する曖昧なイメージを固められたから

法科大学院のことが詳しくわかった

法科大学院の教授や担当者の方から直接お話を伺うことができ、今後の進路を考えるにあたって非常に参考になった。

法科大学院の授業の様子や学生の方々の生の声を聞くことができたことや、実務家の方々に直接質問して回答していただけたこと

法科大学院生や実務家の方の生の声を聞くことができたこと。

法曹のイメージがつかめた

法曹のことを詳しく知れたこと。

法曹三者の具体的な実務のお話しを聞けたこと。